

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Neue Beachflags für den Musikzug

Beigetragen von JNN am 22. Jul 2024 - 18:09 Uhr

Am vergangenen Mittwoch nutzte der Musikzug der freiwilligen Feuerwehr Juist das schöne Wetter und spielte in Steimer`s Strandbar. "Sundowner mit Blasmusik" war das Motto. Bei diesem Event wurden die neu angeschafften Beachflags erstmalig aufgestellt. Jens Wellner, der bereits einige Plakate für den Musikzug entworfen hat, hat auch die neuen "Flaggen" designt und nun konnten diese Mittwoch in der Strandbar eingeweiht werden.

Um 19:30 Uhr erklangen die ersten Töne von "Anchors aweigh". Kreisstabführer Michael Bockelmann hatte wieder ein buntes Programm zusammengestellt. Vom "Böhmischen Traum" bis zum Medley mit "80er Kult"-Hits, von Marianne Rosenbergs "Er gehört zu mir" über "Valerie" von Amy Winehouse bis zu den "Goldenen Hits von James Last". Es war wirklich für jeden etwas dabei. Die Strandbar und auch der Strand drum herum waren gut gefüllt, das Publikum ging bei den Stücken mit und an Applaus wurde nicht gespart. So gab es nach einem stimmungsvollen Abend nach dem "Töwerland-Lied" noch die geforderte Zugabe.

Nach gut 1,5 Stunden wurde es dann merklich kühler. Die Sonne versteckte sich hinter den Wolken, und auch die Finger der Musiker spürten den nahenden Sonnenuntergang.

Ein Abend mit Blasmusik in der Strandbar. Nicht zum ersten, aber bestimmt auch nicht zum letzten Mal.

TEXT: Britta und Michael Bockelmann

FOTOS: Gesa Steinkrauß, Britta Bockelmann

Article pictures









